
 

 

 Ata de Reunião Ordinária do Conselho Deliberativo da 
PreviHonda – Entidade de Previdência Privada  

 
Aos 29º (vigésimo nono) dia do mês de julho de 2021 às 14h00 horas na sede da Entidade, reuniu-se o 

Conselho Deliberativo da PreviHonda – Entidade de Previdência Privada, tendo como convidados os 

membros do Conselho Fiscal. Na qualidade de Presidente da Mesa, assumiu a direção dos trabalhos o 

Conselheiro Presidente Sr. Ricardo Yukishigue Kitajima, que indicou a mim, Roberto Yoshio Akiyama para 

secretariá-los. Instalada a reunião, por determinação do Sr. Presidente, procedi a leitura da Ordem do Dia, 
devendo os Srs. Conselheiros discutir e deliberar sobre os seguintes itens: a) Apresentação dos Resultados 

dos Investimentos do primeiro semestre de 2021; b) Monitoramento dos Investimentos do primeiro semestre 

de 2021; c) Proposta de realização de um novo estudo de aderência, e d) Apresentação do Orçamento 

realizado versus orçado de 2021; e) outros assuntos de interesse da Entidade. Em discussão o primeiro 

item da Ordem do Dia, o Sr. Presidente submeteu à apreciação e aprovação dos Srs. Conselheiros, os 

documentos citados nos itens “a” e “b” da Ordem do Dia, o Sr. Presidente da Mesa submeteu à apreciação 

e aprovação dos presentes os relatórios correspondentes a performance dos investimentos, devidamente 

aprovados pelo Conselho Fiscal em reunião de 22 de julho de 2021, e após análise do material apresentado 
os Srs. Conselheiros aprovaram seu inteiro teor. Passando para o item “c”, os Srs. Conselheiros aprovaram 

por unanimidade a proposta de realizar um novo estudo de aderência com duas hipóteses estatísticas, com 

validade de três anos. Passando para os itens “d”, o Conselho deliberou e aprovou, por unanimidade dos 

presentes, a revisão do orçamento apresentada. Finalmente quanto ao o item “e” o Sr. Presidente da Mesa 

concedeu a palavra a quem dela quisesse fazer uso. Como nada mais houvesse a tratar e ninguém fizesse 

uso da palavra, determinou o Sr. Presidente fosse lavrada esta Ata, a qual lida e achada conforme, foi por 

todos assinada. A reunião foi encerrada às 16h10. 

 

Sumaré, 29 de julho de 2021. 
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